

"Fit" als Klassensprecher im Oktober 2019

Schulleiter auf dem Podium

Klassensprecher befragen Schulleiter und Verbindungslehrer

Text: Wolfgang Reetz



„Warum sind Sie Schulleiter geworden?“ und „Wie hätten Sie sich als Jugendlicher verhalten, wenn es um eine Demonstration wie *Fridays For Future* gegangen wäre?“ - zwei von einer ganzen Reihe von Fragen, die am Freitag (29. März) im Rahmen des Klassensprechertrainings von den Jugendlichen der Klassenstufen 7 und 8 aller Ratzeburger Schulen ausgearbeitet und ihren Schulleitern, wie auch ihren Verbindungslehrern, gestellt worden sind.